
令和４年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

令和４年１２月７日（水）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）空き地と空き家等の適切な管理について
①空き地と空き家の現状について
②市民からの相談と対応について
③所有者不明土地等の対応について
④民法改正にかかる対応方針について

市民部長・都市建設部長

⑤空き地及び空き家の適正管理に関する市長の見解（総括） 市長

（１）デジタル化推進計画について
①デジタル社会の目指すビジョンについて
②デジタル社会を形成するための基本原則について
③デジタル化推進計画における重点施策（計画の柱）について
④令和４年度の具体的な取組と進捗状況について
⑤現状の課題について

総務部長

⑥デジタル化推進計画における見解（総括） 市長

（１）マイナンバーカードの多機能化について
①マイナンバーカード交付率の現況及び目標値について
②マイナンバーカード申請支援について
③マイナンバーカード普及策の今後の流れ（健康保険証や運転免許証などの活用）に
ついて
④マイナンバーカードのセキュリティ対策（安心・安全の確保）について

市民部長

⑤マイナンバーカードの多機能化についての見解（総括） 市長

（１）財政改革について
①取組状況は

総務部長

②経常収支比率改善への取組は 副市長

（２）行政組織の見直しについて
①令和２年度以降の取組状況は
②直近の正規職員数、会計年度任用職員等の人数は
③組織細分化による縦割り行政の弊害は

総務部長・教育部長

④今後の取組は 副市長
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椎名　祐司

１１月１５日受付
（9：10）

１．空き地と空き家等の適切な管理について

２．みどり市デジタル化推進計画について

３．マイナンバーカードの多機能化について
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金子　實

１１月１４日受付
（9：15）

１．行財政改革について
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令和４年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）高津戸峡周辺の美化計画について
①高津戸峡遊歩道については
②要害山遊歩道については

（２）大間々駅前観光案内所について
①観光案内所とは
②利用者数は
③今後の活用について

（３）ながめ公園・ながめ余興場について
①イベント状況は
②地域とのつながりは
③今後の活用について

（１）本市の高齢者の現状
①高齢者人口、独居高齢者は

（２）終活支援サポート事業について
①本市においての取組は
②エンディングノート「わたしのきぼう」について

（３）自分らしい最期を迎えるために
①在宅医療の現状と課題は
②アドバンス・ケア・プランニング（人生会議）について
③エンディングノートのさらなる活用推進を

（１）現状の知名度アップの対策について
副市長・総務部長・市民部長・保健福祉
部長

（２）今後の対策について
副市長・総務部長・市民部長・保健福祉
部長

（３）ユーチューブ、ＳＮＳなどの周知方法など
副市長・総務部長・市民部長・保健福祉
部長

（１）再度確認のため、何を目指した公園なのか 都市建設部長・教育部長

（２）みどり市に公園（子供たちのためなど）がないと言われることの打開策は 副市長・都市建設部長・教育部長

（３）ローラー滑り台構想は（日本一の） 副市長・都市建設部長・教育部長

（１）市道笠懸１２９８号線はその後どうなのか。歩道や丁字路は 都市建設部長

（２）市道笠懸１２９８号線の十字路、丁字路対策は。カーブミラーの設置は（十字路６つ、
丁字路３つ）

副市長・都市建設部長・危機管理監
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髙草木弘子

１１月１４日受付
（8：50）

１．高津戸峡・ながめ公園・ながめ余興場をさらなる
観光スポットに

産業観光部長

２．自分らしい最期を迎えるために 保健福祉部長

１．みどり市の知名度アップの方策は

２．西鹿田グリーンパークの完成予想図は

３．市道笠懸１２９８号線の推進の現状は
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宮﨑　武

１１月１４日受付
（14：05）
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